

# 芽室町議会ナビ vol.6

## ～議会はどう変わった？10年の歩みを振り返る～

### # 新しい風！ - 議会改革・女性議員・若手議員の登場 -

かつての議会は限られた人が集まり、紙の資料と会場だけで進んでいました。

今では女性や若手が加わり、ICTや配信で誰もが見やすく、参加しやすい議会へと進化しています。



### 議会改革のポイント解説！

何のために改革したか？

- ① 町民に“見える議会”にするため
- ② 町民と一緒にまちづくりを進めるため
- ③ 議会が“政策をつくる力”を高めるため



「わかりやすい議会、開かれた議会、行動する議会」

### 多様な議員による、より豊かな議論へ！

芽室町議会は、性別や年代が極端に偏ることなく、比較的幅のある議員構成となっています。それが異なる経験や価値観を持ち寄ることで、議論は一方向に偏らず、暮らしや子育て、働く世代の課題など、町の実情に寄り添った多角的な視点が自然と生まれています。こうした多様性は、町の課題をより深く理解し、さまざまな角度から解決策を検討する力となっており、より現実に沿った政策づくりを進める上で、大きな財産となっています。



### 市民の声・議員の声！

「若い人の声をもっと拾ってもらえると嬉しいです。」

「子育てや仕事の視点が議会に増えたのは頼もしいですね。」



「市民の声を政策に生かせる議会を目指しています」